

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 281 2024年9月13日号

発行責任 亀の子隊事務局

テレビ愛知の撮影も

通算349回目の
西の浜クリーンアップ
2024年9月7日
参加者数 29名
ゴミの総重量 120Kg
キャップの数 240個



今回の活動は、「海と日本プロジェクト」を謳う日本財団や海さくらがすすめている「海ゴミゼロウィーク」に参加するという形での活動です。そこに、テレビ愛知が撮影に来ました。9



月20日(金)~29日(日)の間に15秒の「海ゴミゼロウィーク」のCMとして流れるそうです。

一日に何回か流れるそうなので、見るチャンスはあるでしょうか。隊員やドリームの会の子たちの活動が映し出されるといいなあと思います。



浜は、先日の台風の影響が少なからずありました。流木やアシなどが波打ち際に大量に打ち上げられていました。波の中には、ビニル袋などゴミも浮いていました。ひとりの中学生が波に入って拾ってくれました。

タイヤもありました。6月の活動で大量に見つかったフレコンバッグが2つも砂に埋まっていた。参加者が力を合わせて掘り出してくれました。

参加者は、8月に続いて少ない人数でしたが、ネットで見つけたという人が家族で岡崎から来てくれました。いろいろところで、ビーチクリーンに参加してきているそうです。



スナメリ観察会



8月25日(日)海の環境を学ぶ会として「スナメリ観察会」を実施しました。

台風の影響を心配しましたが、波がなく観察には好条件の海でした。

船は泉港から西の浜に向かい大きく回って佐久島に行くというコースを1時間ほどかけていきます。

8時30分発の第1陣は、鳥の群れがあり、近くにいるだろうと思いつつも姿を発見することはできませんでした。10時15分発の第2陣は、第1陣とほとんど同じようコースでしたが、何と何回もスナメリと出会うことができました。最後は、スピードを上げて島に向かっていくときに船のすぐ近く5mもない近さで見ることができました。

残念ながら写真はありません。

10月の活動は、20日(日)です。みんなできれいな海を守りましょう。